

Pressemeldung

Huber ehrt 34 Jubilare für 505 Jahre Betriebszugehörigkeit

Offenburg, 22.12.2021

Die Peter Huber Kältemaschinenbau AG aus Offenburg hat 34 Mitarbeiter für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit geehrt. Der feierliche Rahmen im Zuge der traditionellen Weihnachtsfeier war auch in diesem Jahr pandemiebedingt nicht möglich. Trotzdem ließ es sich der Vorstand nicht nehmen, den Jubilaren persönlich für ihre langjährige Loyalität und ihren Einsatz für ihre Unternehmen zu danken. Der Vorstandsvorsitzende Daniel Huber hob den Wert der Jubilare für das Unternehmen hervor: „Weitsicht, Visionen und eine gute Personalplanung zeichnen erfolgreiche Unternehmen aus. Wir haben in der Vergangenheit gute Mitarbeiter gesucht und auch gefunden. Wir sind stolz so talentierte und tatkräftige Mitarbeiter in unserem Team zu haben!“

Insgesamt kommen die Jubilare auf 505 Jahre Betriebszugehörigkeit.

Für **10 Jahre** ausgezeichnet wurden Julia Schlotgauer, Mario Zind, Alexandra Reiß, Roman Lobanov, Viktor Fertig, Diana Keck, Hubert-Michel Havertz, Kilian Seelig, Inessa Hof, Judith Müller, Elena Myagkova, Markus Göpper, Marita Riehle, Daniel Hasemann und Alina Gorgots.

Eine Auszeichnung für **15 Jahre** Betriebszugehörigkeit erhielten Joulia Panagiotidou, Valerij Salamatov, Rüdiger Männle, Sergey Norcev, Johannes Maier, Valerij Jakovlev, Michael Nock, Vladimir Scheck und Alexander Boon.

Für **20 Jahre** Treue zum Unternehmen wurden geehrt Alexander Gottselig, Andreas Maier, Sergej Gaaß, Waldemar Steinbrecher, Rudolf Wilhelm und Thomas Kotte.

Bereits seit **25 Jahren** im Unternehmen sind Waldemar Weber, Matthias Gießler, Evans Imasuen und Richard Ruppel.

Auch der stellvertretende Vorsitzender Joachim Huber dankte den Jubilaren: „Sie alle leisten einen wertvollen Beitrag zum Erfolg unserer Firma und überraschen immer wieder mit innovativen Ideen und kreativen Lösungen. Dafür möchten wir Ihnen unseren Respekt aussprechen und Ihnen herzlich danken!“



Die Jubilare wurden aufgrund der Coronabeschränkungen nicht wie in den Jahren zuvor bei der Jahresabschlussfeier geehrt, sondern bei einer kleinen Feierstunde im Unternehmen.